

# BROADCAST

## Tim TPI Zona Integritas Cek Kesiapan Ditlintas Raih WBBM

Indra Gunawan,S.Sos - [KALTENG.BROADCAST.CO.ID](http://KALTENG.BROADCAST.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 14:37



PALANGKA RAYA - Dalam rangka pelaksanaan Evaluasi Pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani Tahun 2022 (WBBM). Tim TPI Srena Polri cek kesiapan Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng menghadapi Desk Evaluasi di Ruang Aula RTMC Ditlintas Polda Kalteng, Kamis (24/6/2022) Sore.

Adapun kegiatan dihadiri oleh Tim Penilai Internal (TPI) dari Srena Mabes Polri yaitu Kasubbagjian Bagjianalis Ro RBP Srena Polri AKBP Heru Adrian.,S.I.K.,M.M. Kaurmin Bagsisinfo Lap Ro RBP Srena Polri Kompol Elisa Maharani.,S.I.K., S.E. serta Para Penanggung Jawab Program, Agen Perubahan dan seluruh Operator Zona Integritas (ZI).



Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K mengatakan kegiatan ini dilakukan untuk melaksanakan simulasi pemaparan dengan menyampaikan peningkatan capaian kinerja yang telah dilakukan oleh Ditlantas setelah memperoleh Predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) serta upaya apa saja yang telah dilakukan oleh Ditlantas dalam melakukan pembangunan zona integritas menuju wilayah birokrasi bersih dan melayani di lingkungan Ditlantas Polda Kalteng.

“Pengecekan sebelum Desk evaluasi ini dilakukan bertujuan untuk memastikan bahwa satuan kerja telah secara konsisten dan berkelanjutan dalam membangun zona integritas dan implementasi pembangunan zona integritas yang dilengkapi dengan data dukung yang sesuai,” ungkap Heru

Lebih lanjut, Seluruh data pendukung yang dibutuhkan sudah disiapkan, namun nantinya akan dilakukan pendalaman dan pengujian oleh Tim Penilai Internal sesuai dengan data dukung yang sudah disampaikan.

“Masih ada waktu untuk kita melakukan review kembali dan melengkapi data dukung yang dibutuhkan, semoga saat pemaparan nanti kita tampil maksimal dan Ditlantas mendapatkan predikat Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di tahun ini” tutupnya.